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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（11月15日 第20回）通常例会                   担当：出席・資料管理委員会 

２０１2年1１月１５日 

第18号 （通算2125号） 

第19回（通算2243回）例会報告  

日時：2012年11月8日 18:30～19:30  

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：夜間例会  

担当： 親睦活動委員会  

司会： SAAプログラム委員会  藤川 俊一 会員 

四つのテスト： 出席・資料管理委員会 委員長 加藤 正浩  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（村田 研一  会長） 
幹事報告（沼田 常好 幹事） 

・11日（日）から当クラブと友好

クラブの神戸南RCへ観光組3名、

ゴルフ組11名の合計14名で訪問し

親睦を深めてきます。                                                             

・15日（木）の例会は出席・資料

管理委員会が担当の例会です。幹

事は東京で防衛省へ行き不在のた

め、幹事役を村田会長へお願いし

ます。                                                                                     

・22日（木）の夜間移動例会は千歳空港です。バ

スはANAﾎﾃﾙ17：50集合で18：00出発予定。先に

行って温泉に入ることも可能です。ただし、山本

社長の卓話開始まえの18：30には会場へお戻りく

ださい。            

～ 11月はロータリー財団月間 ～  
   11/5を含む1週間は世界インターアクト週間 

  

 10且29日、自衛隊の島松演習場

で戦車の演習を見学してきまし

た。火砲音は頭からお腹、足の先

までズッシリと響く迫力のあるも

のでした。11月11日（日）から13

日まで当クラブと友好クラブの神

戸南RCへ14名で訪問し12日の例会

に出席し、交流を深めてきます。 

 田中作次RI会長は「世界に平和を」というテー

マに『人類は一つである。世界中の貧困や飢餓が

減少し、社会が向上し、世界の人々が平和になら

ない限り、私達の真の平和はあり得ない・・・』

と提言しています。さて、今月はロータリー財団

月間です。1983～84年度に11月をロータリー財団

月間と定めました。私達のロータリー財団が地域

社会の奉仕を更に強化し、増大していくためには

「奉仕活動の充実」と「資金面での援助が必要」

です。そして11月5日を含む一週間は「世界イン

ターアクト週間」です。当初はロータリアンが

「世界で良いことをしよう」という標語の下で始

まりました 

 今年度のロータリー財団・米山記念奨学委員会 

榊原委員長は、寄付の目標額を財団 5千㌦と設定

されています。基本的には、会員一人当たり100㌦

を目標としております。ロータリアンの皆さにお

かれましては、ロータリー財団に「心があるから

寄付しよう」また「心のこもった寄付をしよう」

という理念が大切ではないでしょうか？因みに「1

千㌦以上寄付者＝ポール・ハリス・フェロー」「2

千㌦以上寄付者＝マルチプル・ポール・ハリス・

フェロー」「1万㌦以上寄付者＝メジャードナー

（大口寄付者）」と呼称されます。 

 ロータリー財団への寄付１万円は、クラブ事業

として地区に申請すると1/2の5千円が地区補助金

として各クラブに2年後に戻ってきます。今年度

は、千歳RCにも45周年記念事業として、「桜の

木」植樹事業に地区より補助金30万円を頂くこと

になっております。残りの半分はポリオ撲滅や投

資などに使われております。皆様の心のこもった

ご寄付をお願い申し上げます。  

委員会報告 

出席・資料管理委員会 委員長 加藤 正浩 

 次週例会は、出席・資料管理委員

会担当例会です。内容は、次のとお

り予定しています。 

１．今年度の例会出席状況の報告 

 ７～１０月の例会出席状況につい

て報告します。 

２．会員卓話 

 「今冬の電力需給対策と節電のお

願いについて」と題して、私が卓話

をいたします。今月２日に、国のエネルギー環境

会議で「今冬の需給対策」が決定され、これを受

けて北海道電力から節電のお願いを行っていると

ころです。北海道における電力需給状況を説明す

るとともに、具体的な節電の取り組み等について

紹介しますので、多くの方の出席をよろしくお願

いします。 ～委員会報告は裏面へ続きます～ 
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ニコニコBOX 

ニコニコ紹介 親睦活動委員会 斉藤 えみこ 会員 

①長澤邦雄PC 千歳市功労賞を頂きました。あ

りがとうございました。                    

②中山和朗PC 長澤、小笠原両会員、おめでと

う！ ③佐々木昭ガバナー補佐 ガバナー公式訪

問を6クラブ共、無事終了することができまし

た。ご協力ありがとうございました。④村田研

一会長 先日、元会員の森本、野津、尾崎会員

と楽しい一時を過ごしました。大澤さん、写真

をありがとうございました。⑤沼田常好幹事 ㋐本日の例会よろ

しくお願いします。㋑15日の例会は欠席しますので会長よろし

くお願いします。⑥佐々木金治郎PC  支笏湖も木の葉が落ち、

だんだん冬へと向かっております。また、この頃の支笏湖畔も

大変良いと思います。⑦大西信也会員 北海道教育委員会の教員

採用試験で次男が小学校の部で合格しました。倍率は4、3倍で

した。⑧加藤輝明会員 10月の木曜会で優勝しましたヽ(^。^)ノ 

⑨川端清会員 妻の誕生日にお花を頂きました。ありがとうござ

いました。⑩大澤雅松 ㋐ノミニー指名委員会 決まりました。   

㋑千歳民報縮刷版DVD（630万円相当）寄付で千歳市から善行賞

を頂きました。㋒ちとせ丼審査で42種類食べました。⑪平間和

弘会員 10月25日の早朝例会、会員の皆様ありがとうございま

した。27日の千歳民報に記事を写真入りで載せて貰いました。

大澤会員に感謝いたします。 ⑫佐藤晴一会員 千歳民報に記

事（鹿肉使用ペットフード）が掲載されました。ありがとうご

ざいます。⑬齊藤博徳会員 10月31日の千歳民報に千歳高校国

際流通科の生徒さんとコラボ企画して開発した商品「とうふ

わっふる」が完成し、試食・発表会の様子が掲載されました。 

⑭斉藤えみこ会員 先日、齊藤会員のカフェで「とうふわっふ

る」を試食してきました。美味しかったです♥ ⑮五十嵐桂一会

員 久し振りの出席です。 ⑯藤井雅一会員 チャリティービ

ンゴのPRをさせていただきました。よろしくお願いします。 

本日のニコニコ集計16名   合計 30,000 円 

出席率 

今 回： 70.6％（11月  8日＝36／51、実数） 

確 定：  94.1％（10月18日＝48／51、うちMｕ1名） 

ジェクト等でテキサスの視察に行ってきました。大澤さんのお

話を聞いて懐かしく思い出しました。 

〇佐々木 金治郎 PC 

 東芝日曜劇場「うちのホンカン」シリーズ2作目（37年前）か

ら支笏湖編となり大滝さんと支笏湖の関係は非常に深いものが

あります。当時は福島の実家や東京の友人からも「日曜劇場に

よく出ているネ」と声をかけられ嬉しかったも

のです。脚本家の倉本聰さんは“塾”を支笏湖

に作りたかったようです。しかし国立公園内と

いう制約があって富良野に作ったようです。ま

た、「寅さん」シリーズでは桃井かおりがマド

ンナ役の時に翠明閣で撮っています。その翠明

閣も現在は丸駒グループの一員になっていま

す。 

◇神戸南ロータリーについて 

〇五十嵐 宏 PC 

 私が会長だった約6年前に、千歳と神戸との

直行便就航を記念して、ロータリーとして友好

クラブを創り、親睦を図ることになり神戸南RC

と提携を結びました。 ただし、神戸は200万

人都市でこちらは10万人までいっていない、規

模的に引けを取るので、千歳には「世界一、日

本一、北海道一」のモノがあると伝えてあります。いずれにし

ても現状は良好な関係を保っており末永くお付き合いが出来れ

ば良いと思っています。 

◇ ６クラブのガバナー公式訪問を終えて 

〇佐々木昭ガバナー補佐 
 7月から10月にかけて第7グループのガバナー公

式訪問を６クラブ共、無事終了することができま

した。ご協力ありがとうございました。また、他

のクラブを回り、どのクラブも素晴らしい内容で

あり、これからのクラブ運営に役立てていこう

と思います。  

 

委員会報告 

千歳ロータリークラブ指名委員会委員 副幹事 

大澤 雅松 

 10月18日のクラブ例会において「会長ノミ

ニー選出方法」について村田会長より発議さ

れ、「指名委員会による選出」により決定する

に至りました。例会での審議結果を受け、指名

委員会委員の選考を行い、第10回理事会（10月

29日[月]発信のＦＡＸ理事会）に提案しまし

た。 

 委員選考に当たっては、指名委員会内規第１条及び第４条

「副幹事は指名委員会の委員となり、委員会会合の幹事役を務

める」「他の６名は、理事会で決定される。ただし、現役員・

理事からは指名委員を選任することはできない」「委員はロー

タリー歴の比較的浅い会員、中堅の会員、経験豊富な会員など

それぞれのロータリー歴層から、偏ることなく選ばれなければ

ならない」に基づき、下記の皆様に内諾いただいた上で提案し

ました。             

                           

◇指名委員会メンバー（敬称略） 

委員名   指名委員会内規第４条の条件                                                              

中山 和朗  経験豊富な会員  （会長経験者）                                                          

佐々木金治郎 経験豊富な会員  （会長経験者）                                                          

瀧澤 順久  中堅的な立場の会員（平成17年4月入会）                                                          

佐藤 晴一  中堅的な立場の会員（平成17年5月入会）                                                            

加藤 正浩 比較的経験の浅い会員（平成23年4月入会）                                                                              

金沢 明法 比較的経験の浅い会員（平成24年3月入会）                                                                    

大澤 雅松        副幹事（幹事役） 

 

 理事の皆さんから特にご意見はなく、理事会で決定されたと

みなして11月1日（木）午後1時30分より、レストランインター

で第1回指名委員会を開催。出席者の互選により、委員長に瀧澤

委員、副委員長に金沢委員を選任しました。 

 第1回委員会ではこのほか、ノミニー選考について、出席者間

でこれまでの経緯などの情報交換、意見交換や質疑応答を通じ

て理解を深め、具体的な活動を水面下で進めることになりまし

た。 

 かつて120名を誇った会員数も現在は50名余り。さまざまな活

動を続けていく上で皆様お一人お一人の力が欠かせません。ク

ラブの今後も考慮いただき、「奉仕の気持ち」でノミニー選考

へのご理解とご協力を賜りますよう、お願いします。 

 

新世代奉仕・ローターアクト委員会 委員長 菅原 正行 

・11且15日（木）第4回ローターアクト定例会開

催                                                   

18：30からベルクラシックリアン～ボジョレヌー

ヴォー解禁に合わせワイン例会の予定です。出欠

回答は本日までです。多くの皆様のご参加をお待

ちしてます。 

進行：親睦活動委員会 委員長 佐藤 晴一 

 夜間通常例会では、より多くの会員の皆様に語っていただき

相互の親睦を深めていきたいとの村田会長の思いがあります。

趣旨をご理解の上、「旬の話題」提供にご協力お願いします。 

◇俳優 大滝秀治さんを偲んで  

○大澤 雅松 会員 

 「うちのホンカン」で支笏湖と縁の深い大滝秀治さんの記事

が30年前の1982年5月18日付千歳民報に載っていました。支笏

湖が好きでよく寄ったそうです。何故、好きかというと「自然

のまま背伸びせず、あるがままで観光客に対して無理をしてい

ない」「自然を破壊しない限度を心得て観光を

考えている」ので「しみじみ良いな～」と思え

るのが支笏湖です。と・・・詳細は縮刷版のコ

ピーをご覧ください。他に20年前のテキサス

（欧米先進地域視察同行取材）の記事、15年前

の苫東関連でスイスでのヒッグス粒子の記事も

裏面にコピーを載せています。 

〇佐藤 晴一 会員                                                                                                            

私達も同じように20年前、別団体の美々プロ

旬の話題 
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